

Camtasia

C'est une première expérimentation pour moi avec ce logiciel. Je ne le connaissais pas du tout.

Normalement, je commence par découvrir un logiciel en regardant les outils et en consultant différentes ressources avant d'expérimenter. Cette fois-ci, j'y suis allée directement avec l'expérimentation. Le menu du logiciel est simple et intuitif. Je me suis laissé guider par la tâche que j'avais à faire.

Dans ce cas-ci, j'ai saisi l'opportunité de répondre à une question que Lisa-Marie m'a posée en lien avec l'utilisation de Storyline en utilisant Camtasia pour faire un petit tutoriel.

C'est tellement plus facile d'expliquer et de comprendre avec des tutos! Camtasia se prêtait vraiment bien à l'exercice. J'ai pu ajouter quelques annotations au besoin. Ce fut simple et très efficace! :)

Mon expérimentation:

[ici](#)

